



Universidad de Córdoba

UNIDAD DE GARANTÍA DE CALIDAD (UGC) del Máster Universitario en Herramientas Químicas para la Empresa Agroalimentaria y Medioambiental.

REUNIÓN DE CARÁCTER ORDINARIO

Acta nº 3

En la ciudad de Córdoba, siendo las 12:00 horas del día 14 de septiembre de 2023, se reúne esta UGC con carácter ordinario, en el Seminario del Departamento de Química Inorgánica (edificio Marie Curie, 2ª planta), con la asistencia de los miembros que a continuación se relacionan:

Profesorado: Ángela I. López Lorente, M. Azahara López Toledano, José Ángel Siles López, Manuel Cano Luna y Mercedes Sánchez Moreno,

Y en representación del PTGAS: Jose M^a Méndez Álvarez.

(Justifica su ausencia Araceli García Núñez y Paola Martínez Merina)

Para tratar los puntos del orden del día que a continuación se relacionan:

Punto 1º

Analizar el informe de seguimiento enviado por la Agencia para la Calidad Científica y Universitaria de Andalucía (30/06/2023, Id. Ministerio: 4318059).

En primer lugar, interviene la Presidenta para dar la bienvenida a los nuevos miembros de esta UGC, Jose M^a Méndez Álvarez y Jesús Servián Rueda como representantes del colectivo de PTGAS y de los estudiantes de este Máster para este nuevo curso académico 2023/2024, respectivamente. Seguidamente, se aborda el informe de seguimiento recibido, haciendo hincapié en los aspectos que deben ser subsanados y que se indican a continuación:

- (1) Salidas académicas en relación con otros estudios. Observaciones: El espacio está preparado, pero indica "Pendiente de publicar"
- (2) Salidas profesionales. Observaciones: El espacio está preparado, pero indica "Pendiente de publicar".
- (3) Criterios y procedimiento específico para el caso de una posible extinción del Título.
- (4) Información dirigida al alumnado de nuevo ingreso.

(5) Coordinación docente horizontal y vertical. Observaciones: tiene el espacio reservado en la página web pero no está incluida la información todavía.

(6) Recursos materiales disponibles asignados.

Nuestra Presidenta comenta que los dos primeros puntos afectan al Criterio 6 de Resultados y Orientación Académica, siendo Araceli García Núñez y Manuel Cano Luna los encargados de subsanar estos aspectos.

En cuanto al punto (3) es necesario desarrollar tanto los criterios como los procedimientos específicos necesarios. Interviene M. Azahara López Toledano y José A. Siles López para comentar que también son necesarios los procedimientos y los plazos para poder mejorar el desarrollo de los Trabajos Final de Máster en este nuevo curso académico.

En relación con el aspecto (4) se propone revisar la información que aparece en otros Másteres impartidos por la UCO y a partir de ahí mejorar este punto.

Para el punto (5) se propone generar algún tipo de procedimiento que deje evidencias de todas aquellas actividades de coordinación, ya que se están realizando de manera informal y sin dejar constancia de las mismas.

Respecto al aspecto (6), la Presidenta va a hacer la consulta a la Unidad de Calidad de la UCO para que nos explique la información que debe aparecer en ese punto. Se propone también recoger toda la información posible sobre distintas actividades realizadas en el Máster (visitas a empresas, salidas, charlas, etc.), incluyendo información sobre la financiación de las mismas.

Por último, la Presidenta nos comenta que va a enviar a todos los miembros de la UGC un documento elaborado por la Unidad de Calidad de la UCO, en el cual se recogen unas Tablas sobre indicadores y evidencias a tener en cuenta para la mejora de la Calidad de los Títulos y la elaboración de su correspondiente informe de seguimiento. Se propone revisar cada uno de los criterios que se recogen de acuerdo con los grupos de trabajo y reparto de tareas previamente acordado.

Punto 2º

Ruegos y preguntas

Interviene M. Azahara López Toledano para indicar que se debe actualizar lo antes posible la página web del Máster con el horario del nuevo curso académico 2023/2024. Por otro lado, se propone también la celebración de una reunión inicial del Profesorado del Máster, idealmente el mismo día del Acto de inauguración de este nuevo curso. Finalmente, se propone realizar la próxima reunión de esta UGC antes de Navidad, aunque la fecha está por concretar.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:00 h.

Córdoba, 14 de septiembre de 2023.

Secretario de esta UGC

Manuel Cano Luna

Vº Bº Presidenta de esta UGC

Mercedes Sánchez Moreno